
◆幹事報告 今泉攻一 幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC 9/11 善⾏⻘少年表彰
（点鐘12:00 桐生商工会議所ケービックホール）

9/18（休・敬老の日）
桐生南RC 9/20 月見夜間例会（点鐘18:30）9/27(休)
桐生赤城ＲＣ 9/12→9/16（こども食堂ふぅランチ会）

9/26→9/30（補助金事業:：自然観察の森)
他 3ＲＣより

◇クラブ会報が到着しております
桐生ＲＣ 8/21 8/28 桐生赤城ＲＣ 8/29
桐生南ＲＣ 8/23 8/30

◇その他
・森ガバナーエレクト事務所開設のお知らせが届い

ております。
・「桐生商工だより９月号(Vol.819)」が届いており

ます。
・「秋田豪雨災害支援金」のご協力をお願い致しま

す。（9/8例会〜9/22例会にて募金を募ります）
・事務局より皆様へご案内等を送信する時の、ご連

絡先の確認と、送信を希望される方法の確認を
回覧致しますので、ご確認をお願い致します。

・次週「早朝清掃」の出欠確認表も回覧しておりま
す。ご記入をお願い致します。

・ベトナムへ一時帰国 したフォン
さんからお土産をいただきました。
ありがとうございます。

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１

ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

クラブ会報･雑誌担当 井本万里子

Eﾒｰﾙ kiryu-nishi@rid2840.jp

ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/ｋiｒyu-nishi
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会長 青山 豊 公共ｲﾒｰｼﾞ委員長 中里 和子

幹事 今泉 攻一

例会場・事 務 所 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689 

例 会 日 時 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０

公共ｲﾒｰｼﾞ委員 金 子 福 松 ､家住慧路､栗原秀一、山形剛 (歴史編纂･IT･CICO担当)

2023-2024年度ＲＩテーマ

世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD

Ｎｏ．２２９２ ２０２３年９月２２日発行
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第２４２５例会（2023・9・8）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング（ 我等の生業 ）
３．来訪者紹介
４．米山奨学金贈呈
５．出席100%表彰・誕生祝・結婚祝
６．会長報告
７．幹事報告

８．乾杯
９．食事
10．委員会報告
11．クラブフォーラム
12．点鐘
13．ロータリーソング（ それでこそローター ）

◆会⻑報告 ⻘⼭ 豊 会⻑
１．9月3日(日)に、地区チャリティーゴルフ大会が

伊香保国際カンツリークラブで開催されまして、
江原パスト会⻑、河内君、新島君と参加して参
りました。

２．今泉攻一幹事の御尊父様の葬儀に、当クラブの
慶弔規定第６条(２)により適切に対応させてい
ただきましたことをご報告申し上げます。

◆ビジター
◆米⼭奨学金贈呈

グエン ティ マイ
フォン 君

◆出席１００％表彰

霜村 年勇 君（20年）
井本万里子 君（ 9年）
松島 共由 君（ 1年）

◆誕生祝い

花房 孝道 君
下井田秀一 君
越塚ひとみ 君
加藤 努 君

◆結婚祝い

髙森 勉 君



◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 松島出席担当
会員総数 ５３名
出席率対象者 ４９名、対象出席者 ４２名
出席率 ８５.７１％
◇ニコニコBOX ⻘⼭桃子ニコニコBOX担当
クラブフォーラムよろしくお願いします ⻘⼭会⻑

乾君、近藤君
出席100%お祝いいただきまして

ありがとうございます 霜村君
誕生祝をいただいて 花房君、下井田君
フォンさん ありがとうございます 前原君
明日、日光白根⼭にへ⾏ってきます 小林恵司君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩⼾君
電動シャッターをお使いの方は、ちゃんと別の出入り
口も用意してないと、落雷・停電の時に大変です。

⼭形君
芸能界って、色々な闇があるんだと思った 野田君

●R財団・米⼭奨学委員会
◇R財団 堀江R財団担当
クラブフォーラムよろしくお願いします ⻘⼭会⻑
今泉幹事 宜しくお願いします 前原君
台風13号来襲 線状降水帯心配です 近藤君
毎週末に台風が来ている感じです 野田君
激しい雨が降らなくて良かったです。この雨で畑も
元気を出すと思います 舩⼾君

◆ 乾 杯

花房 孝道 君

今日から、ラグビーＷカップが開催されます。私
も60年近くラグビーをやっておりまして、先週の
日曜日の誕生日に熊谷のラグビー場(Ａグラウンド)
でプレーをし、電光掲示板に自分の名前が出て感激
致しました。

今から200年前、イギリスのファブリックスクー
ルでサッカーが⾏われておりました。その時のボー
ルは豚の膀胱を丸めて造られており、蹴っているう
ちにポーンと跳ね上がってしまい、そのボールを
持って走ったのがきっかけで、その学校はボールを
持って走ってもいい“フットボール”をやろう！と言
うことになりました。その学校名が『ラグビー』と
言うスクールだったんですね。
他校が、あの学校のフットボールが面白いな！自分
達もボールを持って走れるフットボールをやらない
かと言う事で初まり、「サッカーフットボール」と
「ラグビーフットボール」に分かれる事になったん
です。その時の少年の名が“エリス”と言いまして、
明日から⾏われますＷカップの優勝カップは『エリ
スカップ』と言い、この純金のカップを取り合いま
す。明日からのラグビーＷカップを是非楽しんでみ
て下さい。それでは乾杯いたします。
「⻄クラブの益々の発展と、今日受賞して頂いた方
を祝しまして、乾杯！」

明日、お店でイベントを開催します。間違いクイズ
などをやりますので遊びに出掛けて下さい ⼭形君
なんとなく 小林恵司君
◇米⼭奨学 須田米⼭奨学担当
クラブフォーラムよろしくお願いします ⻘⼭会⻑
河内さん 宜しくお願いします 前原君
ガソリンが高いのでアルミ缶をつぶして運んでいます

舩⼾君
フォンさんお土産をありがとうございました 乾君
物忘れがひどくなりました 小林恵司君
台風、心配です 野田君

●クラブ運営委員会
⼭形広報・CICO担当

本日、事務局からの連絡方法として、メール・ＦＡ
Ｘ・ＬＩＮＥでと言うお話が出たと思いますが、色々
お話を聞いていると、メールの使い方がわからないし、
私の年代でも、学校でコンピューターの使い方をちゃ
んと小中高で習っている訳ではないので、⻘⼭会⻑と
相談させていただきまして、ＰＣが苦手・メールが嫌
という方に『�超初心者向けのＩＴ講習会』を企画さ
せていただければと思っております。ＰＣって何？と
言う所から、自分で作った文章を印刷してみて、楽し
んでみようかな?!と言う方がいらっしゃいましたら、
是非ご参加していただければと思います。また改めて
ご案内させていただきますのでよろしくお願い致しま
す。

1．クラブ定款細則改定の件（概要説明）
理事会には既に上程させていただいてご承認をい

ただいている事項ですが、すぐに改定するのではな
く、実際には12月第1例会の『総会』にて上程させて
頂く事になると思いまので、概要のみ説明させてい
ただきます。
(現況報告書P.122)
細則第２条 理事会
本クラブの管理主体は本クラブの会員１２名より成
る理事会とする。すなわち選挙された５名の理事、
会⻑、副会⻑、会⻑エレクト、幹事、会計、直前会
⻑、及びＳＡＡである。
＜改定案＞
本クラブの管理主体は本クラブの会員１３名より成
る理事会とする。すなわち選挙された５名の理事、
会⻑、副会⻑、会⻑エレクト、幹事、会計、直前会
⻑、及びＳＡＡ、クラブラーニングファシリテー
ターである。
＜事 由＞
クラブ研修リーダーから、クラブラーニングファシ
リテーターに名称が変更されると共に役割も変わっ
てきました。研修から共に学ぶことに積極的に関与
し、情報提供するだけでなく、ロータリアンとして
の 成 ⻑ を 促 進 す る こ と が 役 割 と な り ま す 。

今後は益々クラブ理事会及び各委員会との協力が

○クラブ定款細則改定
○週報配布方法

⻘⼭会⻑

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム



重要になります。また、特に資格は要しませんが、
共に学びの観点から、パスト会⻑・理事会メンバー
等からの人選が望ましいと考えます。
以上の事由により細則の変更を提案いたします。

2．週報の配布方法
今迄は、印刷した週報を各席に配布させていただ

いておりましたが、全てお持ちいただけているかと
いうとそうでもなく、無駄にしない為にも「各テー
ブルにまとめて置かせていただくか、入口の所に置
かせていただくか」という方法をとらせていただい
ております。

再三、私の方でお話しさせていただいております
が、「まず、やってみて 駄目ならまた考えましょ
う！」「とりあえず、やってみましょう！」と言う
方向性でやらせていただきたいと思っております。

３．秋田豪雨災害支援金

４．11月25日(土)の例会変更
理事会にて、例会変更の承認を得ておりますが、

正式に、釜⼭新⻄面ＲＣより８名いらっしゃること
が決定致しました。例会内容につきましては改めて
計画し、皆様にご報告させていただきたいと思って
おります。

10月1日(日)に例会変更で、ご案内させていただい
ております第2840地区Ｒ財団地区補助金事業につい
てご説明させていただきたいと思います。

東郷年度にてコロナの影響で出来なかった事業を
引継ぎと言う形で⾏わせていただきたいと思います。
【開催クラブ】

桐生⻄ＲＣ･桐生⻄ＲＡＣの共同開催
【プロジェクト名】

「中学生と学ぶ、地域再発見プロジェクト」
【実施場所】

富弘美術館周辺及び、わたらせ渓谷鉄道利用
【参加対象者】

みどり市にある中学校の生徒 45人
【プロジェクト概要】

地元にいても近すぎて、なかなか観光に⾏った
事が無い子が多いという声も聞きまして、当クラ
ブ会員及びＲＡ会員が、みどり市の中学生を引率
し、富弘美術館を尋ねる。地元の公共交通機関バ
スやわたらせ渓谷鉄道を移動手段として移動する。
ダム周辺の散策を通じ、地元への理解を深める。

【日 程】
8:45 大間々駅集合
9:00 出発（バス）

富弘美術館（1時間）
徒歩

草木ドライブイン（昼食）
散策：琴平トンネル 等（約3.4km）

神⼾駅
トロッコ列車

大間々駅
15:30 解散

○地区補助金事業の説明

今泉幹事

7月23日(日)「インターアクト年次大会」を皆さま
のご協力の下、無事に開催する事が出来ました。誠
にありがとうございます。
『日本の古典芸能から現代 に活用できる会話術を学
ぼう』を大会テーマに掲げ 2023-2024 年度、年次大
会を 群馬県立大間々高等学校が 主催となり県内 16
校のイン ターアクトクラブの皆様や 関係者の皆様の
参加のもと、 みどり市ながめ余興場にて 開催されま
した。今回、表に出る方は全て大間々高校ＩＡ部の
２年生にお願い致しました。

式 辞 保坂充勇ガバナー

ご出席いただいたご来賓の方々
群馬県生活こども部⻑ 上原美奈子様
群馬県教育次⻑ 栗本 郁夫様
みどり市⻑ 須藤 昭男様
みどり市教育⻑ 保志 守 様

大間々高校 活動報告

基調講演にて
「落語の聞き方」
「初天神」を演じる

桂 宮治師匠

今回、わがままを言いまして、小学生向けの落語
講座を、高校生向けに急遽当日変更していただきま
した。そして、まさかの３０分。通常、落語家さん
が壇上から降りて何かすると言う事は無いのですが、
座布団からおりてまで花道の説明、歌舞伎と対峙し
て落語のお話していただき、その後、高校生だから
と言うことで「初天神」と言うお話をしていただき
ました。

○インターアクト
年次大会報告

地区インターアクト委員⻑
河内 良範 君



< <  次 例 会 予 告 > >

10月 1日(日) 地域再発見例会
10月 3日(火) 桐生４ＲＣ合同夜間例会
10月13日(金) 保坂ガバナー公式訪問

⻘⼭年度
第1回ゴルフコンペ

9月13日(水)赤城カントリークラブにて、⻘⼭年
度 第1回 ゴルフコンペが開催されました。

今回は１６名の方が参加されました。
�優勝は堀江絹子君が初の栄冠に輝きました。
大変暑い一日となり、皆さん本当にお疲れ様でし
た。

大間々高校インターアクトクラブ 齋藤部⻑から
次年度開催校高崎健康福祉大学高崎高等学校へ

大会バナーの引継ぎ

謝 辞
⻘⼭ 豊 会⻑

新型コロナウイルス対策が緩和された後の初めての
年次大会でしたが、ご多忙中にもかかわらずご出席
くださいました来賓の皆様をはじめ、日頃よりお世
話になっている顧問教諭や学校関係者の皆様、 さら
には提唱クラブのロータリアンの皆様、この大会に
参加くださいましたすべての皆様に心より 感謝申し
上げまして2023-2024年度インターアクト年次大会が
滞りなく無事に終了いたしました事をご報告申し上
げます。

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４２６例会（2023・9・15）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

9月15日(金) 午前6時30分より桐生市
運動公園の桐生⻄ＲＣ記念碑と月桂樹
四世が植樹してある場所を中心に、早
朝清掃を実施いたしました。毎年のこ
とですが、皆様、予定時刻よりもかな
り早めに集まって下さりスタートする
ため、新会員の方はビックリされたの
ではないでしょうか。当日は曇り空で
したので、気温も高くなく気持ち良く
お掃除が出来ました。ＲＡＣ４名も加
わって、総勢４０名の参加となりまし
た。朝の散歩を兼ねて思い思いにゴミ
や折れた枝などを拾い、分別して作業
を終了しました。

清掃後、例会⾏事を⾏い、⻘⼭会⻑、
ＲＡ会⻑のフォンさんからご挨拶をい
ただき、浦野社会奉仕担当からこの場
を清掃する意味やお礼のお言葉をいた
だきました。最後に記念碑を囲んで全
員で記念写真を撮影し、うおせん様が
朝３時起きで作って下さった朝食をい
ただいて解散致しました。皆様、早朝
からお疲れ様でした。

浦野社会奉仕担当ＲＡ会⻑
フォンさん

⻘⼭会⻑

大きく育っている
月桂樹四世


